

Política

“El motivo sigue presente, es decir, la fiscalía sigue sintiendo que en su investigación se requiere el Toque de Queda”.

Humberto Toro, delegado de Arauco.

MEDIDA GUBERNAMENTAL

Cañete, Contulmo y Tirúa aún mantienen Toque De Queda a dos meses del asesinato de carabineros

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diariococoncepcion.cl

A más de dos meses del triple asesinato de los funcionarios de Carabineros en Cañete, el Toque de Queda implementado -tras el crimen- se mantiene para las comunas de Contulmo, Tirúa y Cañete.

Cabe señalar que la medida se estableció el 27 de abril de este año, mismo día que ocurrieron los hechos, donde el toque de queda se mantiene desde las 00 hrs hasta las 06 hrs.

Puesta en marcha

Cuando fue decretado, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, argumentó que uno de los objetivos era facilitar las diligencias y labores investigativas que está desarrollando la Fiscalía sobre lo ocurrido con el homicidio de los funcionarios policiales. Esto junto con tener un mayor control territorial de la zona.

Humberto Toro, delegado presidencial provincial en Arauco, se refirió a la situación en estas tres comunas en que aún se mantiene el Toque De Queda, asegurando que el objetivo continúa siendo el facilitar la investigación del caso que lleva la Fiscalía. Asimismo, puntualizó que la decisión de quitar o mantener la medida le corresponde al Jefe de la Defensa Nacional para las provincias de Arauco y Biobío, el contraalmirante Oscar Manzano.

“El motivo sigue presente, es decir, la fiscalía sigue sintiendo que en su investigación se requiere el Toque de Queda que le facilite la investigación. Y las comunas que están con esta medida son Tirúa, Cañete y Contulmo”, explicó Toro.

De la misma forma, el delegado provincial agregó que es un tema en el que han mantenido seguimiento, considerando las preocupaciones y necesidades que pueden surgir desde las comunas.

“Nosotros tuvimos una reunión junto con el prefecto de Carabineros, el alcalde de Cañete y los concejales de la comuna que plantearon dos preocupaciones. Una preocupación



“Desde mi particular punto de vista no justifico (la medida). No lo justifico porque no existe una fiscalización continua”, expresó el alcalde cañetino, Jorge Radonich.

era que, supuestamente, el Toque de Queda no ayudaba mucho al tema del delito común y que hayan robos en la comuna de Cañete. Y lo segundo, es que tenían una incomodidad algunos de los comerciantes de la Cámara de Comercio, fundamentalmente con algunos locales que tienen actividades más tarde o más nocturnas, como por ejemplo centros de eventos”.

En línea con aquello, Toro aclaró que “en esa reunión se escuchó, se clarificó uno de los puntos, se clarificó el tema de los datos respecto del tema de delincuencia y es que estaban a la baja, no es que subieran, al contrario, la cifra era más baja en comparación al mes anterior”. A lo último, el delegado sumó que se han sumado 15 carabineros más a la dotación policial en Cañete.

Sobre la duración del Toque de Queda, la autoridad aseguró que “siempre se estudia. El sentido del Toque de Queda no tiene que ver con restringir la movilidad de la gente en Cañete, en Contulmo y en Tirúa, sino fundamentalmente facilitar la investigación que la Fiscalía realiza en torno al asesinato de los carabineros (...) el móvil de la medida es facilitar la investigación y, por lo tanto, el fiscal del, desde el punto de vista de la inves-

tigación, requiere todavía el Toque de Queda”.

Por su parte, Jorge Radonich, alcalde de Cañete, también se refirió a la situación actual de la comuna en términos de seguridad y extensión del Toque De Queda. Junto con aquello, el jefe comunal hizo especial énfasis en la necesidad de contar con mayor dotación de Carabineros en la zona, además de mejores herramientas y tecnología para los efectivos especiales que se despliegan en ese territorio.

“Desde mi particular punto de vista no justifico el Toque De Queda y no lo justifico porque no existe una fiscalización continua. No hay el personal suficiente para realizar estas acciones, lo que hace que la situación siga siendo igual con mucho tráfico de noche, con mucha gente que no respeta esto”, aseveró Radonich al ser consultado por Diario Concepción sobre los dos meses de la medida en su comuna.

“Cada cierto tiempo carabineros hace un esfuerzo y se ejecuta esto, pero lo ideal es que si se quiere continuar con el Toque de Queda el control sea constante y permanente”, añadió el alcalde.

lización continua. No hay el personal suficiente para realizar estas acciones, lo que hace que la situación siga siendo igual con mucho tráfico de noche, con mucha gente que no respeta esto”, aseveró Radonich al ser consultado por Diario Concepción sobre los dos meses de la medida en su comuna.

“Desde mi particular punto de vista no justifico el Toque De Queda y no lo justifico porque no existe una fiscalización continua. No hay el personal suficiente para realizar estas acciones, lo que hace que la situación siga siendo igual con mucho tráfico de noche, con mucha gente que no respeta esto”, aseveró Radonich al ser consultado por Diario Concepción sobre los dos meses de la medida en su comuna.

“Desde mi particular punto de vista no justifico el Toque De Queda y no lo justifico porque no existe una fiscalización continua. No hay el personal suficiente para realizar estas acciones, lo que hace que la situación siga siendo igual con mucho tráfico de noche, con mucha gente que no respeta esto”, aseveró Radonich al ser consultado por Diario Concepción sobre los dos meses de la medida en su comuna.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diariococoncepcion.cl